



JOSÉ VÁSQUEZ

# Luis Slimming: Las definiciones en el humor de un triunfador en Viña

El comediante defiende la idea de que no hay temas vetados para reírse, habla de sus próximos proyectos y de cómo ahora, que es más conocido, convive con la presión de ser gracioso.

Envolto en la vorágine del éxito, Luis Slimming no paró. Tras su noche triunfal en Viña del Mar y pasearse luego por las pantallas de los canales oficiales del evento, que exprimieron su rutina en sus diversos espacios, el comediante volvió a Santiago para seguir trabajando y grabar un episodio especial de su programa "Entre broma y broma", con Edo Caroe, de manera inédita en el rol de conductor para entrevistarlos, y hacer luego otro capítulo junto a sus compañeros de "El sentido del humor", con Fabrizio Copano como invitado. Todo eso ya está disponible en su canal de YouTube, cuenta, mientras prepara una escapada a la playa para desconectarse unos días junto a su familia.

La previa al Festival había sido hostil y Slimming reconoce el nerviosismo que tuvo antes de subir a la Quinta Vergara, donde su rutina fue celebrada con carcajadas, igual que en las redes sociales, donde había sido cuestionado. Pero ahora, ya relajado, entiende que el mundo virtual no se parece al real, mientras se aclimata a este éxito resonante en Viña del Mar, con una rutina rapidísima, con chistes que no daban respiro en un hilo conductor de historias que utilizaban *tags* como señuelos de temas controversiales, que al final remataban en otro sentido.

"Creo que con cualquier tema se puede hacer humor, solo que hay que buscarle la vuelta", dice Slimming, que no está de acuerdo con quienes postulan que su éxito le abrió la puerta al "humor antiguo", que algunos plantean en redes sociales o que él mismo haya corrido el cerco de lo aceptado, hablando de temas sensibles en la sociedad actual.

"Puede que toque temas que son antiguos, que era lo que escuchaba de niño, como los chistes de ganguros, pero el punto de vista es totalmente distinto. El péndulo del humor viene y va. Hace unos años escuchabas la palabra 'homosexual' y de inmediato eso generaba un 'ooh se va a burlar' y no, porque el chiste podía ser muy pro disidencias. Al final, cada uno manipula el chiste para llevar agua para su molino, porque algunos dijeron, mira, se estaba riendo de Boric, pero el chiste que hice en el Festival fue porque él está soltero, no tenía nada que ver con su gestión", plantea el estandupero, quien inició su carrera como guionista, aunque antes se había titulado de licenciado en Matemáticas, llegando a hacer clases en un cole-



Luis Slimming estará presentándose los sábados de marzo en Distrito O4, en San Miguel, donde probará nuevos chistes.

gio. Un mundo del que escapó rápido atrapado por la comedia.

Antes de presentarse en el certamen viñamarino, escribió chistes para Edo Caroe, Stefan Kramer y Fabrizio Copano, entre otros, a los que hoy saluda como colegas. Luego de triunfar en festivales mediáticos como Olmué y Viña, entiende que ya no hay vuelta atrás. "En términos de *stand-up*, dudo que vuelva

a escribir para otros, salvo algunas colaboraciones puntuales, por ejemplo si Kramer me pidiera algo cuando hace su *show* para la Teleón, ahí lo ayudo feliz, pero no sé si podría escribir ahora una rutina para otra persona", señala y admite que aún está en la búsqueda de su voz en el humor.

"Hace un par de años pensaba que ya la tenía, pero he cambiado.

Siento que uno nunca termina de encontrarse, porque las opiniones van cambiando, yo no pienso igual que hace cinco años y eso es lo rico del humor, que es como el agua que toma la forma del envase no más, se adapta a lo que lo rodea".

—Ahora que es más conocido, ¿siente la presión de ser gracioso también fuera del escenario?

"Me ha pasado en matrimonios que me dicen: 'Ya poh, Luis, el brindis' y ahí siento que tengo que decir algo gracioso, pero, por suerte, cuando me ha tocado, igual he querido decir algo... Ignacio Socías tiene una frase muy buena para esto: 'Es tan fome ser chistoso y tan chistoso tirar la talla', porque tirar la talla es divertido no más, es espontáneo, en cambio no lo es tanto cuando el ser chistoso se convierte en una pega".

TV y nuevos chistes

Durante este mes, Slimming anticipa que estará probando nuevo material en sus *shows*. "Me quedaron algunos chistes que no usé en Viña, ahora tengo que armar y pulir lo que tengo para que potencialmente también puedan lograr el mismo efecto", señala el comediante, que además de seguir con sus programas por YouTube, "El sentido del humor" y "Entre broma y broma", con la idea de hacer más capítulos especiales y traer más invitados de la TV, tiene nuevos proyectos en televisión abierta.

"Voy a ser parte del programa de Fabrizio (Copano) en Mega, 'El antídoto'; ahora justo hablaba de eso con él, porque antes iba a tener un rol de guionista, pero con lo que pasó en Viña, parece que voy a pasar adelante", señala sobre este estelar de humor, que debutaría entre marzo y abril.

CRISTIAN CARVALLO